

小学部通信

令和7年12月

6年生 修学旅行に行ってきました！

小学部6年生は、11月13日（木）、14日（金）に名古屋方面へ修学旅行に行きました。家族がいない中の宿泊に、緊張している様子も見られましたが、昨年度の宿泊学習での経験も生かしながら、レゴランドやリニア鉄道館など、それぞれの活動場所で楽しみを見付けて、めいっぱい活動することができました。帰ってくると、「楽しかった！」と伝える姿も見られ、思い出いっぱいの修学旅行になりました。



学校祭 ステージ発表 大成功！

11月29日（土）の学校祭で小学部は「くりす探検隊」と題して、日頃の学習の成果を発表しました。練習では、自分の役割を覚えたり、衣装や道具を作ったりして、本番に向けて一生懸命取り組みました。当日はたくさんの観客に「ドキドキする。」と緊張しながらも、練習の成果を発揮し、やりきることができました。発表が終わると、「スーパーかっこよかったね！！」と友達や先生と言い合い、達成感でいっぱいの1日でした。



大和くりす展見学に行ってきました！

12月3日（水）に、古今伝授の里 フィールドミュージアムで開催された、第21回大和くりす展の見学に行きました。自分たちの作品を見付けて「これ作ったね。」と振り返ったり、中学部、高等部の生徒の作品、地域の作家の方の作品を見たりして、芸術に触れる機会となりました。

